
Schneckenbefall

Beitrag von „pafra“ vom 23. Juni 2015, 14:57

Hallo zusammen.

Eure Antworten zeigen mir, dass doch einige von dieser Plage betroffen sind.
Nicht gedacht hätte ich, dass die Biester sich auch in Gewächshäuser einnisten.

Ich hoffe auf viele trockene und warme Tage in den kommenden Sommermonaten.

Viele Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2871-schneckenbefall/&postID=33830#post33830
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